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ASSOCIAÇÃO CORREDOR ECOLÓGICO VALE Do 

46404 PJ 

PARAÍBA, inscrita no CNPJ sob o n 11.455.726/0001-35 e sediada à Avenida Shishima 

Hifumi, n 2.911, módulo 7- são José dos Campos/SP, por meio de sua representante legale 

Membro da Secretaria Executiva, Sra. Mariana Cassiano Ferreira, brasileira, solteira, 

engenheira, portadora da cédula de identidade RG n 35.421.312-X SSP/SP e inscrita no 

CPF/MF sob o n 224.519.888-35, vem respeitosamente requerer o registro da 

documentação em anexo: 

Termos em que pede deferimento. 

1. Ata da Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária de 
09 de abril de 2024, seguida de seu respectivo Edital de Convocação, Lista de Presença, 

Declaração de Presentes, Termo de Posse e Cartas de Renúncia. 

São José dos Campos, 29 de abril de 2024. 

Mariana Cassiano Ferreira 
Representante da Associação Corredor Ecológico do Vale do Paraíba 



EDITAL 

Corredor 
Ecológico 
Vale do Paraíba 

Um caminho de muilas maos 

PARA A 

A Assembleia terá como deliberação a seguinte pauta: 

ASSEMBLEIA 

4. Considerações Finais- 11h30 

1, Boas-vindas e fala de abertura do Presidente do Conselho Deliberativo -09h00 

O Presidente do Conselho Deliberativo da ASSOCIACÃO CORREDOR ECOLÓGICO VALE DO PARAÍBA, Alex 

Makray, no uso de suas atribuições legais estatutárias, CONVOCA todos os associados, conselheiros e 

secretários a virem participar da ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA da Associação Corredor 

Ecológico do Vale do Paraíba, a realizar-se às 9h00 horas, no dia 09 de abril de 2024. A reunião será realizada de 

forma presencial no auditório da Univap - Universidade do Vale do Paraíba, situado à Av. Shishima Hifumi, 2911 

- Urbanova, São José dos Campos - SP, 12244-390. 

São José dos Campos, 20 de março de 2024. 

1° Oficial de Reglstro Clvll de Pessoe Jurldlco de Slo José dos Campos SP 

GERAL 

dos projetos que serão realizados no decorrer do exercício social - 10h20 

2. Deliberações - Aprovação do relatório de atividades, contas e demonstrações financeiras do exercício 

de 2023; Eleição de novos membros do Conselho Deliberativo; Eleição da Secretaria Executiva - 9h20 

46404 PJ 

3. Apresentação do Plano de Ação Anual contemplando ações, metodologia e cronograma fisico-financeiro 

Alex Makray 

ORDINÁRIA 

Presidente do Conselho Delibefativo 

Associação Corredor Ecológico do Vale do Paraíba 
São José dos Campos -SP 

E 

A reunião se instalará em primeira convocação às 9h00 com a maioria absoluta dos associados e, em 

segunda convocação às 9h30, com qualquer número de associados. 

DE CONVOCAÇÃO 
EXTRAORDINÁRIA DA ASSOCIAÇ®O CORREDOR ECOLÓGICO VALE DO PARAIBA 



Corredor 
Ecológico 
Vale do Parafba 

Um caminho de muitas mâos 

ASSOCIAÇÃO CORREDOR ECOLÓGICO DO VALE DO PARAÍBA 

ORDEM DO DIA: 

CNPJ n° 11.455.726/0001-35 

1° Ofclal de Reglstro CMil de Pessoe 
Juridlca de São JosÓ dos Campos-SP 

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA 

46404 PJ 

DATA: 09 de abril de 2024. HORÁRIO: 09h00 LOCAL: Auditório do Parque Tecnológico da UNIVAP 

- Universidade do Vale do Paraíba, situado na Avenida Shishima Hifumi, n° 2911 - Urbanova, São 
José dos Campos - SP 

4. Considerações Finais. 

DELIBERAÇÕES: 

1 Boas-vindas e fala de abertura do Presidente do Conselho Deliberativo; 

2. Deliberações - Aprovação do relatório de atividades, contas e demonstrações financeiras do 
exercicio de 2023; Eleição de novos membros do Conselho Deliberativo; Eleição da Secretaria 
Executiva; 

3. Apresentação do Plano de Aç�o Anual contemplando ações, metodologia e cronograma 
fisico-financeiro dos projetos que serão realizados no decorrer do exercicio social; 

Realizada a primeira chamada às 09h00 pelo Presidente do Conselho Deliberativo, Sr. Alex Makray, a 
Assembleia foi instalada de forma híbrida, participando de forma remota os conselheiros Linda 

Murasawa, Patrick Ayrivie de Assumpção e Pedro lvo Mioni Camarinha. 

Iniciados os trabalhos, o Sr. Alex Makray deu boas-vindas, e fez uma reflex�o sobre os projetos 
realizados e dos desafios enfrentados durante o ano de 2023. 

Em continuidade, Mariana Ferreira iniciou a eleição da Secretaria Executiva e de novos representantes 

do Conselho Deliberativo, ficando eleita a seguinte composição: 

-Secretaria Executiva; Mariana Cassiano Ferreira, Monica de Oliveira Fragoso e Olga Coutinho Togni 
Chamilet; 

-Novos membros do Conselho Deliberativo: Linda Murasawa, que deixa de ser membra do Conselha 
Consultivo e passa a integrar o Conselho Deliberativo e Ana Cristina da Costa Uchôa. 
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Por fim, Mariana mencionou a saida do Wilson Cabral do Conselho Deliberativo e de Nadia Costa 
Pontes do Conselho Consultivo, ambos em raz�o de outros projetos pessoais. 

Mariana cumprimentou os conselheiros presentes e iniciou a apresentação dos projetos da 
Associação. Olga tomou a palavra e apresentou brevemente os resultados gerais do Corredor 
Ecológico (desde sua criação)e os resultados especificos do ano de 2023. 

Dando continuidade à ordem do dia, foi passada a palavra para Sra. Nathaly Gomes, que apresentou 

relatório da origem dos recursos de 2023 eo Planejamento de 2024 e destacou que essas contas jà 

foram aprovadas na última reunião do Conselho Fiscal realizada no dia 14 de março de 2024. Beatriz 
Pacheco questionou o que é considerado para fazer as projeções e a Nathaly respondeu que são 
considerados somente os contratos assinados. Bia Pacheco complementou dizendo que, com essas 

informações, é preciso ter um olhar a médio prazo, além do ponto de atenção com relação a 
dependência de um único projeto, como é o caso do contrato com a Prefeitura Municipal de Jacareí 

("PMJ"). 

Nathaly também apresentou o planejamento para 2024 e destacou que será um ano desafiador em 

razão do encerramento do contrato com a PMJ, o qual já está em fase de negociação para 
possibilidade de aditivo de contrato. No entanto, considerando a perspectiva de novos projetos 
espera que no final do ano os resultados sejam positivos. 

Por fim, Nathaly apresentou um resumo do fechamento contábil e financeiro em dezembro de 2023. 

Ela destacou que o resultado foi de um superávit mais um ano. 
Nathaly relatou quea auditoria independente das demonstrações financeiras do Corredor Ecológico 

de 2022 fechou sem ressalvas e a auditoria para o ano de 2023 já foi iniciada. Ainda, complementou 

que a cada ano está começando mais cedo e a expectativa é que no próximo ano na Assembleia 

Geral Ordinária seja possivel já apresentar o fechamento do ano 2024. 

Dada a palavra aos participantes, não houve qualquer manifestação contrária aos relatórios 

financeiros e contábeis apresentados, sendo APROVADOS POR UNANIMIDADE. 

Olga apresentou o proposito e proposta de valor resultado do processo que a equipe passou durante 

o ano de 2023 e deu a palavra ao James, para comentar sobre os trabalhos de comunicação feitos 

pelo Corredor Ecológico. James comentou que os conteúdos que geram mais resultado nas redes 

sociais são aqueles que retratam o dia a dia da equipe e, por isso, esse tipo de conteúdo teve mais 

enfoque em 2023. Em 2022 foram realizadas 12 publicações e em 2023, esse número foi para 25 

publicações. 

Em 2023, também foi iniciado o Podcast do Corredor Ecológico com a ideia de trazer para mesa 
conversas e debates para gerar conteúdo, além de ser uma forma de trazer o pessoal da equipe e o 
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Prefeitura Municipal de Jacareí 

conselho para discutir suas expertises. Além disso, o podcast é interessante para ter material de 
Suporte para alimentar as redes sociais. João complementou que o podcast tem o desafio de ser um 

compromisso interno. 

Mariana iniciou a apresentação dos projetos desenvolvidos em 2023, são eles: 

1 Olcial de Registro Cl de Pesson 
uridlca de Slo Jose dos Campos-SP 

James seguiu a apresentação destacando que 2024, o foco está na atualização do plano de 

comunicação e campanhas especificas para cada público-alvo, de modo que o Corredor Ecológico 

seja uma fonte de informação e produtor de conteúdo, não apenas um replicador. 

46404 PJ 

The Nature Conservancy (TNC) 

Mariana disse que, como mencionado pela Nathaly, com relação ao projeto com a PMJ existe a 

questão do encerramento do contrato. Mariana destacoU que é um contrato que merece muita 

atenção e já estão discutindo sobre as condições para o aditivo. 

Bia Pacheco questionou sobre a mudança de governo nesse contexto. Olga disse que a grande 

preocupação da gestão atual é que o Programa Renascentes, que tem lei aprovada e envolve um 

arranjo de organizações, não desapareça na próxima gestão. Nesse sentido, tem visto a preocupação 

eo esforço da secretaria para conseguir assinar o aditivo de contrato com o Corredor Ecológico, o 

que, consequentemente, contribui com a continuidade do programa. 

João explicou sobre o projeto desenvolvido em parceria com a TNC, os desafios da prospecção e as 

estratégias com relação as oportunidades disponiveis para atingir os proprietários rurais. 

Linda questionou se as informações do banco de áreas säão disponibilizadas publicamente, uma vez 
que essas informações são importantes para se ter um panorama dos desafios do Vale do Paraiba. 

João disse que, como procedimento do contrato, os dados gerados são submetidos no Portal 
Conservador da Mantiqueira e a ideia é que ele seja usado para gestão territorial e complementou 

sobre os cuidados que devem ser tomados com o compartilhamento de dados pessoais. Carol disse 

que tem trabalhado em conjunto com outras organizações para discutir sobre esse tema. 

Linda parabenizou pelo trabalho e disse que esse esforço coletivo daria um belo mapeamento para 

o Vale do Paraíba como um todo, o que seria útil para busca por recurso. Linda complementou que 

se essas informações não forem públicas, cada organização faz seus projetos pequenos e acabam 

enxugando gelo, sem soluções sistêmicas. Esse tipo de trabalho pode agregar em trabalhos futuros, 
uma vezZ que vários projetos poderiam estar conectados. 

Olga destacou que um dos principais desafios da prospecção é casar os diferentes tempos do 

projeto, como financiamento e execução, com as expectativas dos proprietários rurais e periodos de 
chuva. Assim, a conversa contínua com os proprietários rurais é um desafio. 
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Projeto Saúva 

primeira fase da prestação de contas. 

Plano Diretor de Restauração 

Pilkington 

Corredor 
Ecológico 

Mariana relatou sobre as atividades do Projeto Saúva, o que está em processo de aprovação da 

Vale do Parafba 

Dupont 

Um caminho de multas maos 

Olga relatou que se trata de um projeto no qual a Iniciativa Verde era o tomador e, inicialmente, o 
Corredor Ecológico ficaria até sua conclusão. Porém, devido a gestão e funcionamento do projeto, o 

Instituto Ekos, contratado direto pela Iniciativa Verde, optou por não dar continuidade as atividades. 

1° Oflcial de Registro Civil de Pess0a 
Jurtdica de Slo José dos Canpos-SP 

46404 PJ 

Mariana relatou que este projeto se trata de um plantio em área própria da empresa e está sendo 

um grande desafio, pois foi proposto um plantio diferente incluindo adubação verde. Além disso, 
também teve desafios relacionados a área, como presença de entulhos e agora grande ação de 

formigas. Klecia disse que tem quase certeza de que essa área foi um cerrado, o que quer dizer que 

a lista de espécies que devem ser utilizadas para restauração é diferente. Carol disse que isso foi 
considerado e, de acordo com a disponibilidade de espécies no viveiro, espécies de cerrado estão 
sendo utilizadas. 

Consultoria SFX 

Protocolo de monitoramento de SAF-ERC 

Olga apresentou as atividades do projeto Dupont e comentou sobre a situação em que uma das 

responsáveis que recebeu benefícios do projeto não tem apresentado cuidado com a área conforme 

combinado inicialmente. Dessa forma, fica como ponto de atenção a escolha dos beneficiários 

escolhidos. 

João disse que o projeto chegou ao Corredor Ecológico através de Klecia, convidando-a para fornecer 

um breve histórico. Patrick notou vários protocolos em desenvolvimento e perguntou sobre a 
viabilidade de um único protocolo. Klecia mencionou que a Secretaria de Meio Ambiente, 

Infraestrutura e Logistica está elaborando um protocolo para o Refloresta SP, liderado por Helena 

Carrascosa, e pediu insights sobre os indicadores discutidos. Ela acrescentou que até mesmo o estado 

carece de um protocolo unificado, tornando a questão desafiadora. Linda destacou a importância da 

padronização, citando o mercado de carbono, que segue metodologias validadas pela ONU. Para os 

Sistemas Agroflorestais (SAFs), ela apoiou a padronização e sugeriu buscar isso em nível federal, 

evitando diferentes protocolos estaduais. Isso poderia envolver o Corredor Ecológico para atuar 
como advocacy para políticas públicas federais, com a colaboração de Helena Carrascosa. Alex 

concordou em incluir essa atividade na lista de prioridades para avaliação. 

Carolina contou sobre as atividades desenvolvidas no projeto. Bia Pacheco questionou se valeria a 

pena pegar mais trabalhos como esse. Carol disse que é pouco recurso, mas nesse caso, foi casado 



Campos Androd 

TCartório 
de Notas 
So kose ds ampos 

" Condeca 

com outro projeto o que possibilitou o seu desenvolvimento. Dessa forma, casando com outro 
projeto pode ser possivel, pois foi um projeto bem interessante para aprendizado. 

Emenda Parlamentar 

Bia Pacheco questionou como pode ser feita a comunicação desse projeto, pois as vezes nao vai dar 

retorno financeiro, mas tem impacto social. 

Tamoios 

Mariana apresentou as oportunidades e possibilidades para o ano de 2024 e desafios para se 
concretizar. 

FEHIDRO Monitoramento 

Aditivo de contrato Jacareí 

Parceria Suzano 

Tabelia: Laura Ribeiro Vissotto 

Andreia questionou se o Corredor Ecológico já realizou o mapeamento da participação do Corredor 

em grupos e conferências. Bia Pacheco completou que seria interessante mapear quais são os fóruns, 

congresSos e eventos que o Corredor Ecológico pode participar com objetivo de ocupar esses 

espaçoS e se tornar conhecido. 

Dada a palavra aos participantes, não houve qualquer manifestação contrária ao Relatório Anual 

apresentado, sendo APROVADO POR UNANIMIDADE. 

R Coronel José Monteiro, 314 -Centro- São Jose dos ampos/sP-Er 
tel: (12) 32025500 -fac (12) 3202.5509-www.iarto 

Por fim, após manifestações de agradecimento por alguns participantes, nada mais havendo a ser 

tratado, às 11h45 foram encerrados os trabalhos dos quais se lavrou a presente ata que, lida e achada 

conforme por todos, vai assinada pelo presidente do Conselho Deliberativo e presidente da Mesa e 

pela Secretária da Mesa. 

RTAE SfYELor econaico de: 

[7Zcqico0-4EX AKFAY. 
Sao Josgdo Campos, 30 de Abril de 2024 
En te..da verdade. 

CEP 12210 140 

PmEIRA TE AURALE - ESOKEVONTE SUEST) 
Total: R$16.74.Sela1 u wans 

Alex Makray 

Corredor 
Ecológico 

Presidente da Mesa 

Vale do Parafba 
Um caminho de muitas mâos 

Erancisc 

Presidente do Conselho Deliberativo e 

RECONHECHENTO FEITO 

POF SEMELHANÇA A 
PEDIDO DA PARTE 

D 
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SELO CONFERIDU 

Notas 

Maxwel 
Responsdvel p Vaifcaça 

19 Tabeli�ão 

São José dos Campos, 09 de abril de 2024. 

Mariana Cassiano Ferreira 

Representante da Secretaria Executiva 
Secretária da Mesa 

Tabeliäo de Notas 
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RELAÇÃO DE MEMBROS DOS ÓRG DE ADMINISTRAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO CORREDOR ECOLÓGIcO DO VALE DO PARAÍBA 2024 

Conselheiro 
Deliberativo 

Conselheiro 

Deliberativo 

Conselheira 
Consultivo 

Conselheiro 

Consultivo 

Conselheira 
Consultivo 

Conselheiro 
Consuitivo 

Conselheiro 
Corsultivo 

Conselheira 

Consultivo 

Conselheira 

Consultivo 

Conselheira 

Consultivo 

Conselheiro 

Fiscal 

Conselheiro 

Fiscal 

Secretaria 

Executiva 

Secretaria 

Executiva 

Secretaria 

Executiva 

Nome 

Alex Makray 

Ana Cristina da Costa Uchôa 

Beatriz Pacheco 

Andrea danflone Zacharias de Andode Drasilera, casada, portadora da cédula de identidade RG:9.820.366-6. 
inscrita no CPF/MF sob o ng 125.364.758-59, residente e domiciliada na 
Av. Cidade Jardim, 3141 Q. 116, CEP 12233-002, São José dos Campos/ SP 

Linda Murasawa 

Suzana Machado Pádua 

Caio Eduardo Zanardo 

Maria Regina de Aquino Silva 

Patrick Ayrivie de Assumpção 

Pedro Magno Corrêa 

Valdir Martins 

Pedro lvo Mioni Camarinha 

Klecia Glli Massi 

Bruno Pascele Piva 

Antonio Carlos de Carvalho Braga 

Olga Togni Chamilet 

Mônlca de Oliveira Fragoso 

Qualiflcação 

Mariana Cassiano Ferreira 

representante da Oikos Agroecologia, brasileiro, casado, advogado, 
portador da cédula de identidade RG n° 30.859.701-1, inscrito no CPF/MF 25/04/2023 a 25/04/2026 
sob on 9 282.560.558-12, residente e domiciliado na Rua da Consolação, 

ne3.726, apto 22, CEP 01416-000, São Paulo/SP 
assessora educacional e profissional credenciada no Instituto Lixo Zero, 

ljornalista, brasileira, viúva, portadora da cédula de ldentidade RG: 
17.944.800-6, inscrita no CPF/MF sob o n 129.505.378-04, residente e 

domiciliada na Av. Pedroso de Moraes, n S7, apto 71, Pinheiros, CEP 
O5.419-000, São Paulo/ SP 
brasileira, divordada, psicóloga, portadora da cédula de identidade n 
17.193.140-3, inscrita no CPF/MF sob o n 122.231.218-29, residente e 
domiciliada na Rua das Piábas 160, apto 21, Jardim Aguarius, CEP 12246 

030, São José dos Campos/ SP 
representante da Fractal Assessoria e Desenvolvimento de Negócios Ltda, 
analista de sistemas, brasileira, separada judicialmente, portadora da 

cédula de identidade RG n° 8.653.997-8 SSP/SP, inscrita no CPF sob o n 
077.664.858-69, residente e domiciliada à Rua Arlindo de Oliveira, 188, 

Vila Jardini, CEP 18044-240, Sorocaba/SP 
representante do IPE � Instituto de Pesquisas Ecológicas, brasileira, 

casada, educadora ambiental, portadora da cédula de identidade RG n! 
2.418.893-RI, 0nscrita no CPF/MF sob o n 438.409.817-00, residente e 
domiciliada na SHIN Ql n9 13, cito 8, casa 5, CEP 71535-080, Brasília/DF 

representante da Veracel, brasileiro, casado, engenheiro, portador da 
cédula de identidade RG n9 29.574.713-4, inscrito no CPF/MF sob o n9 
275.674.548-07, residente e domiciliado na Av. São Joãäo, n 2.380, ne 

JA131, Torre 2, CEP 12242-000, São José dos Campos/SP 
representante da Universidade do Vale Paraíba UNIVAP, brasileira 
solteira, professora, portadora da cédula de identidade RG 15.720.382-71 

inscrita no CPF/MF sob o n9 082.847.038-31, residente e domiciliada na 
Rua Guaianazes, n 1211, CEP 12211-710, são José dos Campos/SP 

representante do Instituto Coruputuba, brasileiro, solteiro, portador da 
cédula de identidade RG ne 18.628.387-8, inscrito no CPF/MF sob o n 
157.571.808-11, residente e domiciliado Fazenda Coruputuba, s/n, 
Moreira César, CEP 12445-010, Pindamonhangaba/sP 
Jprodutor rural e advogado, brasileiro, casado, OAB/SP 188.383 e produtor 
rural, portador da cédula de identidade RG n° 27.077.386-1 SSP/SP e 
inscrito no CPF sob o n! 162.783.158-40, residente e domiciliado na Av. 
Andrömeda, n. 433, sl. S13, Ed. Independence, Jd. Satélite, CEP 12230 
o00, são José dos Campos/SP 
lagricultor, brasileiro, casado, portador da cédula de identidade RG n9 

s5.631.694-0, inscrito no CPF sob o n 794.397.801-34, residente e 
domiciliado no Assentamento Nova Esperança 1, Rua Pardal, n° 3, CEP 
12209-020, São José dos Campos/ SP 
servidor público federal pelo Ministério de Ciência e Tecnologia, 
brasileiro, solteiro, engenheiro, doutor em Ciências do Sistema Terrestre, 

domiciliado na Rua República do Iraque 80, apartamento 132A, CEP 
12216-540, São José dos Campos/SP 
|docente e pesquisadora, brasileira, solteira, portadora da cédula de 
identidade RG n 30.362.776-1, inscrita no CPF sob o n 282.251.068-73, 
residente e domidliada na Rua José Francisco Alves, 24/23, Vila Ema, CEP 
12243-911, São José dos Campos/SP 

brasileiro, casado, contador, portador da cédula de identidade RG n? 
46.852.339-X inscrito no CPF/MF sob o n 224.892.418-69, residente e 
domiciliado na Rua dos Freijos, n° 81, lote & quadra 31, Residencial Terras 
do Vale, CEP 12294-538, Caçapava/SP 

brasileiro, divorciado, engenheiro, portador da cédula de ldentidade RG 
ne 3.463.937-81 inscrito no CPF/MF sob o ne 188.331.528-04, residente 
domíciliado na Rua Ceramista Roberto Welss, n° 682, Jardim das Colinas, 
CEP 12242-160, São José dos Campos/SP 

Periodo de mandato 

brasileira, casada, bióloga, portadora da cédula de identidade RG n9 
43.735.881-1, inscrita no CPF/MF sob o n 319.751.808-01, residente e 
domiciliada na Rua Benedito Osvaldo Lecques, n9 50, apto 71, Jd. 
Aquárius, CEP 12.246-021, São José dos Campos/SP 
brasileira, divorciada, engenheira agrônoma, portadora da cédula de 
identidade RG n 07.508.095-2, inscrita no CPF/MF sob o n 071.285.437 
16, residente e domiciliada na Rua Jorge Lino Rodrigues, n 190, Jd. 
Floresta, CEP 37.551-392, Pouso Alegre/MG. 
brasileira, solteira, engenheira ambiental, portadora da cédula de 
identidade RG n9 35.421.312-x, inscrita no CPF/MF sobo n 224.519.888 
35, residente e domiciliada na Rua Benjamin Constant, n 485, Parque 
Balneário Poiares, CEP 11665-370, Caraguatatuba/SP 

25/04/2023 a 25/04/2026 

09/04/2024 09/04/2027 

31/10/2023 a 31/10/2026 

09/04/2024 09/04/2027 

25/04/2023 a 25/04/2026 

portador do RG 43.578,879-6, inscrito pelo CPF 346.734.718-57, residente 25/04/2023 a 25/04/2026 

25/04/2023 a 25/04/2026 

25/04/2023 a 25/04/2026 

25/04/2023 a 25/04/2026 

25/04/2023 a 25/04/2026 

25/04/2023 a 25/04/2026 

25/04/2023 a 25/04/2026 

25/04/2023 a 25/04/2026 

25/04/2023 a 25/04/2026 

09/04/2024 a 09/04/2027 

09/04/2024 a 09/04/2027 

09/04/2024 a 09/04/2027 
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